
Associazione Christiane Reimann 
 

Verbale Assemblea Generale 

 

In data 31 gennaio 2024 dalle ore 17.00, si è svolta, presso la Biblioteca di Villa Reimann, l’Assemblea 
Generale dell'Associazione Christiane Reimann, con il seguente odg: 
 
1 - Relazione del Presidente 

2 - Relazione del Tesoriere 

3 - Approvazione bilancio 2023  

4 - Ammissione nuovi soci 

5 - Programmazione culturale: calendario ed azioni 

6 - Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti in proprio e per delega n° 27 Soci e n° 7 simpatizzanti che partecipano all’Assemblea senza 

diritto di voto.  

Presiede l’Assemblea Lo Iacono Marcello che chiama a fungere da segretario della seduta Fabio Meli, 

presente attraverso un collegamento on line. 

Nell’aprire i lavori Il Presidente ringrazia il Consorzio Universitario Archimede per l’ospitalità accordata e 

relaziona dettagliatamente sulle attività svolte nel 2023 dall’Associazione, elencando e ringraziando tutti i 

relatori e gli artisti che hanno consentito un sempre maggior afflusso di partecipanti, con un picco di ben 

150 persone in occasione dell’anfiteatro allestito nel piazzale di Villa Reimann per la presentazione tenuta 

dal Giornalista Prospero Dente e dal più che soddisfacente risultato ottenuto nello svolgimento del Primo 

Premio di Poesia Christiane Reimann, sia in termini di iscritti che in termini di presenti durante la cerimonia 

di premiazione.  

La caratura degli eventi organizzati e dei rispettivi relatori ha contribuito ad aumentare l’interesse nei 

riguardi dell’Associazione tale da far quasi triplicare il numero degli iscritti e sensibilizzare i cittadini 

siracusani sulla conoscenza di Christiane Reimann.  

Il Presidente relaziona sulle motivazioni che hanno spinto gli artisti Sebastiano Lo Bello e Rita Dugo ad 

omaggiare Christiane Reimann riconoscendone la preziosa umanità e sensibilità, con un dipinto ed una 

collana. Il Presidente ritiene utile, per non alterare lo stato dei luoghi,  proporre di esporre  queste opere ed 

altre donate alla Villa lungo la scala interna denominandola la “Scala della riconoscenza”.  

Il Presidente, inoltre, relaziona sugli eventi programmati per l’anno in corso, le cui date di svolgimento 

richieste ad ottobre del 2023 all’Assessorato del Comune di Siracusa, non sono ancora state autorizzate. La 

mancata concessione non è relegata ad un concreto e motivato diniego, ma ad una vera e propria 

omissione di conclusione dell’atto amministrativo. Vengono accampate possibili coincidenze con altri eventi 

ancora non pervenuti all’Assessorato. Questa situazione di stallo conduce l’Assemblea ad interrogarsi, in 

merito alla risposta ricevuta, sul rispetto dei più elementari principi della Democrazia e sul rispetto del 

regolamento della Concessione patrocini e dello Statuto del Comune di Siracusa. 



Dopo ampia discussione il Presidente ritiene che in caso di continua mancata risposta da parte 

dell’Assessorato che comprometta la stagione culturale dell’Associazione occorrerà ricorrere al Tar per 

richiedere giustizia alle nostre legittime richieste.  

Il socio Alberto Lo Passo interviene sottolineando gli ottimi risultati ottenuti dall’Associazione e chiedendo 

delucidazioni sul mancato ricevimento dell’elenco delle spese e degli incassi. Richiede spiegazioni sulle 

prenotazioni alle manifestazioni e sulle mancate ricevute di alcune elargizioni richiamando l’art 13 dello 

statuto dell’associazione, Inoltre desidera conoscere l’effettivo recepimento del programma culturale 

sollecitato ai soci mesi prima. Infine ritiene che il Presidente debba assumere comportamenti consoni al 

ruolo nel momento in cui appella in modo negativo, rappresentanti delle Istituzioni. 

Il Presidente, ringraziando il socio per le osservazioni sollevate, risponde in modo puntuale e ribadisce che 

non ci sono elementi che possano mettere in contrasto il modus operandi con le finalità ed i principi 

riportati nello Statuto dell’Associazione. In particolare, conferma che nella rassegna culturale approntata 

sono stati recepiti tutti gli spunti avanzati dai soci a suo tempo. Inoltre, afferma che è consapevole della 

durezza delle parole usate ma queste stigmatizzavano la pesante discriminazione di cui è oggetto 

l’Associazione. Il Presidente, infine, completa le risposte indicando la procedura prevista dallo statuto per 

l’accesso agli atti dell’Associazione.  Il Socio si ritiene soddisfatto dalle rassicurazioni ricevute e ritira la sua 

dichiarazione di voto di astensione e pertanto l’assemblea approva all’unanimità la relazione del 

Presidente. 

Il tesoriere relaziona sul bilancio del 2023, mostrando come, in linea con quanto affermato durante la 

relazione del Presidente,  sono aumentate le entrate dell’Associazione in termini di quote associative. Le 

ulteriori entrate sostenute da donazioni liberali hanno consentito di coprire le spese per la realizzazione 

delle manifestazioni culturali, il restauro del pianoforte, di alcune sedie in finocchietto presenti nella Villa, 

oltre alle piccole spese di manutenzione atte al rispetto dei minimi principi d i sicurezza e decoro degli 

ambienti. 

Il Tesoriere legge la relazione, già anticipata per le vie brevi ai soci, dettagliando le voci del bilancio e 

mostrando come questo si sia chiuso con il segno positivo. Quindi sottolinea come l’Associazione ha 

realizzato tanti eventi che si sono conclusi con apericena conviviali che hanno consentito una reale 

socializzazione tra gli stessi partecipanti e fra questi e i conferenzieri. Sono stati elargiti cospicui  premi ai 

vincitori del Concorso di Poesia Christiane Reimann e altre migliorie apportate ai locali utilizzati.  

Si passa quindi alla votazione del bilancio che viene approvato con l’astensione del solo Socio Lo Passo. 

Si passa quindi al quarto punto all’odg, ovvero l’ammissione dei nuovi soci: Accolla Antonino, Attardo Lucia, 

D’Amico Antonella, Fortuna Angela, Garro Umberto, Midolo Concetta, Pettinato Emilia, Pitruzzello 

Giuseppa e Santamaria Giuseppa. L’Assemblea approva all’unanimità. 

Si passa rapidamente ad affrontare il punto 5 all’odg. il Presidente annuncia di aver ricevuto disponibilità 

dal nuovo Dirigente all’Assessorato alla cultura per la data del 09 febbraio 2024. La concessione di tale 

data, per quanto appartenente all’elenco delle date richieste dall’Associazione con la nota di cui sopra, 

viene ritenuta tardiva ai fini degli adempimenti necessari all’organizzazione e pertanto il Dirigente ha 

ritenuto valida l’autorizzazione per la manifestazione del 23 febbraio. 

Relativamente al 6° punto all’odg, il Presidente constata la decadenza di due soci con ruolo all’interno del 

Direttivo, propone di confermare la cooptazione della Socia Elvira Siringo e di proporre l’inserimento 

all’interno del Direttivo di un altro Socio. Viene proposto, a tal riguardo, il socio Pippo Bufardeci che accetta 

la carica e l’Assemblea approva all’unanimità. Pertanto il Direttivo risulta così composto:  

Presidente Lo Iacono Marcello 



Vicepresidente Siringo Elvira 

Tesoriere e Segretario Meli Fabio 

Consiglieri: Arcucci Rosaria - Barraco Debora – Bufardeci Pippo - Di Pietro Corrado – Politi Agata   

Non avendo altri argomenti in discussione sull’ultimo punto del giorno ed essendo che nessuno prende la 

parola alle ore 20.00 l’assemblea viene sciolta. 


